みなみやまてこども家庭支援センター

第3号 2020.11.1 社会福祉法人南山手会



みなみやまてこども家庭支援センター(通称: **びいどろ**)は、児童福祉法に基づいて設置された相談機関です。 子育てや家庭に関する不安や心配、悩みごとについて相談者の方と一緒に考えていきます。 こどもたちがのびのびと成長し、より楽しく子育てができる環境づくりにも取り組んでまいります。

11 月は 児童虐待防止推進月間 です。

こども虐待防止に取り組む「オレンジリボン運動」を

び

い

どろ

も

応援しています。

今年度4月に法律が変わり、**子どもへの体罰が禁止**されました。 またコロナ禍において、様々なストレスが子どもや養育を担う人 に影響し、厳しい現状にあります。

こども虐待の発生する原因の一つに「**家庭の孤立**」があります。 子育てに悩みはつきものですが、一人で抱え込むのは大変です。 人に話すことでちょっとだけ余裕が生まれ、冷静に考えることも できるかもしれませんが、気軽に相談できる身近な人がいない方 にとってはご心配も尽きないでしょう。

行政やびいどろのような民間の相談機関にぜひご相談ください。 お子さまのことご家族のこと一緒に考えていきましょう!!

にはやく は存分 はちばやく **189**

児童相談所 虐待対応ダイヤル

「困った!」と思ったら ひとりで抱えず こちらまで。



☆ご相談はこちら☆

電話 095-893-5231 受付時間 月曜〜土曜 10:00〜18:00 緊急の場合、日・祝・夜間の電話相談も受け付けています。

ご相談は無料、秘密は守ります。安心してご相談ください。

びいどろ農園 第2弾



『早太り大根』の育成に挑戦中!!



←ふかふかの土に優しく種を蒔きました。



無事に芽が出ました!!

夏はミニトマト栽培に汗を流し、その収穫に感動を覚えた びいどろスタッフは欲を出してしまいました。

次は冬野菜に挑戦!! と「早太り大根」に挑戦中です。フリースペース「どがんあっと?」に参加してくれているお子さんと先日種をまいたところ、1 週間ほどで発芽。かわいい双葉の目が出てきています。これからすくすくと育って、ミニ大根が収穫できる(予定)。大根の成長に私たちも毎日ワクワクです。育てる楽しみを味わっています。

スタッフルーム前でプランター栽培しているので、お寄り の際はぜひ見てくださいね。



〒851-0931 長崎市南山手町 16-33 ※『児童養護施設マリア園』の事務棟 2 階にあります。